

根本復興大臣記者会見録

(平成26年2月25日(火) 8:39~8:42 於) 官邸3階エントランス)

1. 発言要旨

おはようございます。

私の方からは特にありません。

2. 質疑応答

(問) 福島県田村市で避難指示区域解除となりましたけれども、受け止めをお願いします。

(答) 避難指示解除に関しましては、田村市長を初め、関係者の皆さんに大変な御尽力、御努力をいただきました。様々な意見はあったと聞いていますが、住民の皆様との説明も丁寧に説明会を催して、意見交換をしながら、それまでの経緯も踏まえて、大筋の合意が得られたということだと思います。今後は、原子力災害対策本部の決定を経て、避難指示を正式に解除するということになりますので、この対応により田村市が更に復興に力強く歩んでいくことを期待しております。我々もしっかり応援していきたいと思います。

(問) 田村市の件なんですけれども、再除染はしないということで、一部の住民の方からはまた不安の声が出てますが、これについての対応は大臣としてはどのように思っていますか。

(答) その点については、これからも丁寧に相談をさせていただいて、そして、住民の皆様が安心して快適な生活ができるように、努力をしていきたいと思っています。

(問) 高濃度のところが出た場合は、改めてその部分を除染するということはお考えでしょうか。

(答) そこは、一般論としても、ホットスポットについて対応するということはあります。ですから、大事なものは、そこを丁寧に個別対応を含めてやっていく。要は、住民の皆様の不安が解消されるように、丁寧に対応していくということだと思います。

(以 上)